

## Schmankerlmusi & Schyren-Dreigesang gestalten Z'sammasitz'n im Juli



Heitere Melodien, locker-flockig serviert von der Schmankerlmusi:

Karoline Frey mit Ihrer Harfe und Sylvia Kaufmann an Pedalhackbrett und Gitarre begeistern mit einer feinen Duobesetzung und bringen jedes Ihrer Instrumente so richtig zum Klingen.

Verträumte Irische Weisen wechseln sich mit schwungvoller Volksmusik ab, gewürzt mit einer Prise Klassik.

Der Schyren-Dreigesang um Sprecher Gerhard Daxberger sorgt mit fein gesungenen traditionellen Liedern für die richtige Abwechslung, und Gerhard Daxberger hat mit seinen bayerisch-herzhaften Texten die Lacher auf seiner Seite.



Der Name Schyren ist der alte Name der Ortschaft Scheyern

Michael Seemüller, Gerhard Daxberger und Ludwig Fuchs singen seit 1987 zusammen als Schyren-Dreigesang. Seit 2014 werden sie von Karoline Frey an der Harfe musikalisch begleitet.